

# Carta Editorial

---

**Por:** Gabriela Espinoza, Biología, docente y jefa de la unidad de investigación de la Universidad Nueva San Salvador.

## Aquaciencia: forjando conciencia ambiental y escritores científicos

Desde su nacimiento en 2022, la revista Aquaciencia ha representado un valioso espacio de divulgación científica, convirtiéndose en una herramienta fundamental para fomentar la cultura ambiental en El Salvador. Tuve la oportunidad de formar parte del proyecto desde sus inicios, como autora, y desde entonces he sido testigo de su crecimiento y de su impacto positivo en la comunidad universitaria e inclusive fuera de las fronteras patrias.

El valor de Aquaciencia radica, ante todo, en su capacidad de acercar el conocimiento científico a un público amplio, alineándose con los esfuerzos nacionales e institucionales por democratizar la ciencia. Cada número logra traducir temas de relevancia ambiental, biológica y ecológica en un lenguaje accesible y atractivo, permitiendo que el público en general comprenda la importancia de proteger nuestros ecosistemas, valorar la biodiversidad y reconocer la ciencia como una herramienta clave para el desarrollo sostenible.

Asimismo, la revista se ha consolidado como un espacio de formación para los futuros profesionales de las ciencias naturales, especialmente para los estudiantes de Biología, quienes encuentran en Aquaciencia una plataforma que los motiva a escribir, reflexionar y publicar sus hallazgos. Este proceso fortalece su vocación científica y contribuye al desarrollo de una nueva generación de científicos salvadoreños más conscientes, críticos y comprometidos con el medio ambiente.

En un contexto donde la educación ambiental y la democratización del conocimiento científico son más necesarias que nunca, Aquaciencia cumple un papel fundamental al inspirar, educar y conectar, mostrando que la investigación no debe quedarse únicamente en los laboratorios o las aulas, sino que debe compartirse con todos los sectores de la sociedad.

Solo se puede cuidar lo que se ama, y solo se ama aquello que se conoce; por eso, Aquaciencia cumple una función esencial: despertar curiosidad, inspirar respeto por la naturaleza y fortalecer el vínculo entre la ciencia y la sociedad.

Que esta revista continúe siendo un faro para el conocimiento, la creatividad y la acción en favor de la protección de nuestro planeta.